

Medienmitteilung

Zürich, 3. November 2015/ko

Volksinitiative „Pistenveränderungen vors Volk!“ Klare Haltung der Regierung – klare Empfehlung ans Parlament

Vorstand:
Martin Naville
(Präsident)
Heinz Eberhard
Dr. Günter Heuberger
Andreas W. Keller
Dr. Thomas O. Koller

Ehrenpräsident:
Benno A. Maechler

Mitglieder:
Martin Albers
Emanuel Berger
Hans-Peter Bolliger
Dr. Christoph Brunner
Christof Domeisen
Dr. Gabriele Gabrielli
Mario F. Galli
Hans Hess
Andreas Koopmann
Andrea Kracht
Dr. Karin Lenzlinger
Klaus Lichtenstein
Dr. Christoph Lindenmeyer
Armin Meier
Dr. Johannes Milde
Dr. Dieter Neupert
Yves Robert-Charrue
Rudolf O. Schmid
Bruno Sidler
Franz von Reding

Der Zürcher Regierungsrat empfiehlt dem Kantonsrat, die kantonale Volksinitiative „Pistenveränderungen vors Volk!“ anzunehmen. Damit vollzieht der Regierungsrat einen logischen Schritt und öffnet den Weg zur Beseitigung eines Systemfehlers im kantonalen Flughafengesetz. Das Komitee „Weltoffenes Zürich“ hat die Initiative mit initiiert und ist über die klare Haltung der Regierung hoch erfreut.

Das Flughafengesetz ist im Zusammenhang mit der Verselbständigung des Flughafens Zürich geschaffen worden und soll die Mitsprache der Bevölkerung in wichtigen Flughafenfragen sichern. Bei der Entwicklung des Gesetzes wurde übersehen, dass das Volk zwar ein „Ja“ des Kantonsrates zu einer Flughafenvorlage umstossen kann, zu einem „Nein“ aber nichts zu sagen hat.

Dieser Missstand kann dank der Initiative korrigiert werden. Sie stellt sicher, dass sich das Volk zu wichtigen Flughafenfragen auch in Zukunft direktdemokratisch äussern kann. Damit sind die Einwohnerinnen und Einwohner des Kantons Zürich, die Zürcher Volkswirtschaft wie auch die Flughafenregion als blühender Wirtschafts- und Lebensraum stets gut gefahren.

Kontaktperson für die Medien:

Dr. Thomas O. Koller, Vizepräsident/Geschäftsführer 043 299 66 20